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Cañizo reiteró al príncipe la 
invitación para visitar Malpica 
El edil malpicán fue recibido por Felipe al término del foro Exceltur 
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Hace un año, en la pasada edición de Fitur, Alfredo Cañizo tuvo ocasión de saludar al príncipe 
Felipe y de expresarle dos deseos: el de volver a coincidir este año y el de que el miembro de 
la casa real visite Malpica en el futuro. A ambos hizo ayer referencia el príncipe tras recibir al 
edil malpicán al término del foro Exceltur, celebrado en la víspera del arranque de la nueva 
edición de la feria internacional. 
«O primeiro que me dixo foi: ?hombre, recuerdo que el año pasado me dijiste que a ver si nos 
veíamos este año», contó el propio Cañizo tras charlar con Felipe unos minutos antes de que 
este abandonase el recinto ferial madrileño. Sobre la posibilidad de que visite Malpica, 
ofrecimiento que el edil le reiteró ayer, Felipe agradeció la invitación e «dixo que ía ver se podía 
facer un oco». 
También recibió con agrado la jarra y la jofaina de olería de Buño -réplica de unas piezas del 
siglo XVIII- que le entregó el edil malpicán y que se suman a otras muestras de la artesanía 
malpicán que ya le había obsequiado el año pasado. 
Cañizo relató que el heredero al trono se interesó por las consecuencias que los últimos 
temporales han tenido en la Costa da Morte e hizo mención expresa al caso de Muxía. 
 


